[image: image1.jpg]South Tambey
LNG

oSS
%vvw/
2% £ X ) |
NN"”‘ .
. ¢ 0’
/'000“““\

"’\





JOB DESCRIPTION / 
ДОЛЖНОСТНАЯ ИНСТРУКЦИЯ
Discipline Avtorsky Nadzor Field Engineer / 
Инженер авторского надзора

	Organization / 
Организация
	South Tambey LNG / 
Саус Тамбей СПГ 

	Position Title / 
Должность
	Discipline Avtorsky Nadzor Field Engineer / 
Инженер авторского надзора

	Department / 
Департамент
	Field Engineering/ 
Полевой инжиниринг

	Location / 
Место работы
	Sabetta / 
Сабетта 

	Manager / 
Руководитель
	FE Manager/ 
Менеджер полевого инжиниринга

	Subordinates (if any) / 
Подчиненные (если имеются)
	

	Written by: / 
Подготовил:
	S. Vdovin / 
С. Вдовин

	Review Date / 
Дата составления
	22rd of January 2015 (revision 0) / 
22.01.2015 (без редакции)


	Job Summary / 
Описание должности
	General requirements/ 

Общие требования
1.
Higher education in technical domain and experience in the relevant sphere of at least 3 years./ 

1.
Высшее техническое образование и опыт работы в соответствующей сфере от 3 лет.
2.
Discipline Avtorsky Nadzor Field Engineer should know:/ 

2.
Инженер авторского надзора должен обладать знаниями о:
2.1.
Regulatory and legislative documents on matters connected with discipline detail design and as-built documentation. / 

2.1.
Нормативных и законодательных документах, связанных с рабочей проектной и исполнительной документацией.
2.2.
Technical requirements and conditions of the Client and the Contractor related to the design and preparation of as-built documentation. / 

2.2.
Технических требованиях и условиях Заказчика и Исполнителя, связанных с разработкой и подготовкой исполнительной документации.
2.3.
Specifications for design and construction. / 

2.3.
Спецификации по проектированию и строительству.
2.4.
Materials used during the Construction stage of the Project. / 

2.4.
Материалы, использованные на стадии строительства в рамках Проекта.
2.5.
Conclusions of Gosexpertiza to the project. / 

2.5.
Заключение Гоэкспертизы по проекту.
2.6.
Domestic and international experience in the design and construction in the gas industry. / 

2.6.
Отечественный и международный опыт в области проектирования и строительства в газовой промышленности.
2.7.
Rules and regulations of labor protection. / 

2.7.
Правила и нормы охраны труда;
3.
Discipline Avtorsky Nadzor Field Engineer works under the supervision of Field Engineering Manager and his deputy. / 

3.
Инженер авторского надзора осуществляет свою деятельность под надзором Менеджера полевого инжиниринга и его заместителя.



	Primary duties & responsibilities / 
Основные функции и обязанности
	1.1
Substantial responsibilities / 
Основные обязанности
· Spot checking of construction and installation works for conformity with detail design documentation and norms and regulations for construction. / 

Выборочная проверка строительно-монтажных работ на соответствие рабочей проектной документации, а также нормам и правилам строительства.
· Spot checking of quality and methods of works related to safety, strength, stability and durability of structures and installed process and utility equipment. / 

Выборочная проверка качества и методов проводимых работ, связанная с безопасностью, прочностью, надежностью и долговечностью монтажных конструкций и служебного оборудования.
· Timely responding to questions requiring modifications in detail design documentation in line with GOST 21.1101 and follow-up. / 
Своевременное реагирование на задаваемые вопросы, требующие изменения рабочей проектной документации в соответствии с ГОСТ 21.1101 и последующей деятельности.
· Assist workers engaged in construction and installation works and representatives of Contractor in familiarization with Project and detail design documentation. / 

Ознакомление новых работников, нанятых для осуществления строительно-монтажных работ, и представителей Исполнителя с Проектом и рабочей проектной документацией.
· Letting Contractor know when Avtorskiy Nadzor specialists’ instructions were not followed on time or properly so that prompt measures are taken for elimination of deviations from detail design documentation and requirements of the regulations. / 

Уведомление Исполнителя в случае несвоевременного или неудовлетворительного соблюдения инструкций специалистами Авторского надзора, чтобы Исполнитель мог незамедлительно принять меры для устранения отклонений от рабочей проектной документации и нормативных требований.
· Taking part: / 

Участие в 
· in witnessing of works to be concealed by further construction works with impacts on strength, stability, reliability and durability of the constructed buildings and structures; / 

свидетельствовании работ, которые в дальнейшем будут скрыты в результате других строительных работ, в части прочности, стабильности, надежности и долговечности зданий и конструкций;
· in separate commissioning of critical structures in the course of construction, / 

в отдельном вводе в эксплуатацию необходимых конструкций в процессе строительства,
· Regular filling of the logbook and other works and services stipulated by the contract (administrative document). / 

Регулярное заполнение журнала учета и прочего, связанного с работами и услугами, предусмотренного договором (административный документ).
Основные права· Access to all facilities under construction and areas of construction and installation works. / 

Доступ ко всем строительным объектам, а также площадкам, где производятся строительно-монтажные работы.
· Access to all relevant technical documentation for the constructed facility. / 

Доступ ко всей соответствующей технической документации по строящемуся объекту.
· Follow-up of instructions recorded in the Avtorskiy Nadzor Logbook. / 

Следование инструкциям, внесенным в журнал Авторского надзора.
· Applying when necessary to Gosstroynadzor inspectorate or other architectural and town-planning bodies for suspension of construction and installation works when they are performed with violations and for protection of the architect’s rights under copyright laws. / 

Обращение, в случае необходимости, в Инспекцию Госстройнадзора или в иные архитектурные или градостроительные органы для приостановки строительно-монтажных работ, если они производятся с нарушениями, а также в целях защиты прав архитектора по закону об авторском праве.
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